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(I lavori iniziano alle ore 14.05 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 1850 presentata da Grimaldi, inerente a
"Nuovo Parco della Salute di Torino"

PRESIDENTE

Esaminiamo ora l'interrogazione a risposta immediata n. 1850.
La parola al Consigliere Grimaldi per l'illustrazione.
Risponderà nuovamente l'Assessore Valmaggia al posto dell'Assessore Saitta.

GRIMALDI Marco

Grazie, Presidente.
Come sapete, i primi di ottobre la Conferenza dei Servizi ha approvato l'Accordo di

programma per il nuovo polo ospedaliero di Torino in zona Lingotto, diciamo zona limitrofa
alla nostra nuova sede regionale. Al tavolo erano presenti non solo la Regione, ma anche il
Comune, l'Azienda Città della Salute, le Università e le Ferrovie dello Stato.

Come sapete, la variante urbanistica permette l'insediamento non solo dell'attività
sanitaria, ma tratta anche la destinazione dei terreni che verranno di fatto liberati da
dismissione degli attuali ospedali.

Il nuovo polo ospedaliero dovrebbe permettere di coniugare l'attività sanitaria, ma anche
quella di didattica e di ricerca in quest'unica struttura.

Circa una settimana dopo la Conferenza, in apertura del convegno organizzato
dall'Unione Industriale sul Parco della Salute e della Ricerca, la Ministra ha comunicato, con
un messaggio, l'impegno del Governo a disporre i finanziamenti statali per la struttura.

Salto in qualche modo tutta la parte economica.
Come sapete, negli scorsi giorni il Vicesindaco ha detto che l'organizzazione del Parco

della Salute dovrà prevedere la contestuale progettazione e riutilizzazione delle aree del
distretto sanitario delle Molinette, sempre all'insegna della fruizione pubblica, con residenze e
spazi commerciali, in un contesto ambientale e paesaggistico caratterizzato dal fiume e dalla
collina torinese. Inoltre, ha detto che la riqualificazione del complesso delle Molinette e del
Sant'Anna dovrà essere guidata da uno studio unitario e sarà propriamente finalizzata a
renderla parte integrante del tessuto cittadino, creando appunto spazi pubblici e aree verdi
d'intesa con la Sovrintendenza; mentre, con riguardo al complesso Regina Margherita, è stata
confermata la possibilità di procedere alla demolizione.

La Conferenza permanente per la programmazione sanitaria è composta per legge dal
Sindaco della Città, dai Presidenti delle Conferenze dei Sindaci delle ASL e dai Presidenti
della Provincia. Per questo noi ci siamo chiesti - visto che ci eravamo impegnati lo scorso anno,
quando abbiamo creato l'ASL unica TO1 e TO2, con la stessa Conferenza permanente per la
programmazione sanitaria ad avviare un percorso appunto permanente sulla Città della
Salute, ma soprattutto sul futuro dei quattro poli che insisteranno nell'unica Città della Salute
stessa - se si sia avviato quel tavolo; se sia di fatto diventato permanente; se inizino a essere
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affrontante le prime questioni poste anche dalla Città di Torino e dalle Circoscrizioni coinvolte
e cosa intenda fare l'Assessorato per evitare casi - come tra l'altro abbiamo ancora discusso
stamattina nell'ultimo question time - come quello dell'Oftalmico.

Occorre cioè capire quanto effettivamente, dopo la variante urbanistica, si sia aperto
questo tavolo permanente di confronto con la Città capoluogo.

Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, Consigliere.
La parola all'Assessore Valmaggia per la risposta.

VALMAGGIA Alberto, Assessore regionale

Grazie, Presidente.
Proprio ieri nel tardo pomeriggio, durante il confronto organizzato dall'Università di

Torino alla Cavallerizza sul Parco della Salute, tutti gli interlocutori presenti - dalla Regione
con il Presidente Chiamparino all'Università con il Rettore Ajani, dalla Città di Torino con il
Vicesindaco Montanari all'Azienda Città della Salute con il Commissario Zanetta - hanno
confermato che si tratta di una progettazione partecipata.

Proprio questa sera, per fare solo un esempio, si ripeterà un incontro già avviato nei mesi
scorsi con la Circoscrizione da parte dell'Azienda Città della Salute, che porterà aggiornamenti
di dettaglio per illustrare gli sviluppi e condividere il più possibile gli scenari che
impatteranno su temi come viabilità e trasporto pubblico.

Non possiamo quindi che confermare l'impegno di tutti i partner a lavorare con il
massimo confronto.

Grazie.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.11 la Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.14)


